
Rendons à notre groupe ce qui lui appartient !

Nous avons eu la surprise de lire dans la Clarté «Le tri des déchets se met en place au cimetière». Si nous 
nous félicitons de cette initiative c’est que nous en sommes à l’origine. En effet c’est un vœu que J’aime Saint 
Pierre a défendu lors du Conseil Municipal de décembre. Il nous semblait aberrant que la municipalité ne 
s’impose pas ce qu’elle exige de ses administrés. L’erreur est réparée.

Nous espérons qu’il sera  également répondu rapidement aux deux derniers vœux que nous avons présen-
tés :

- accompagner les corpopétrussiennes dans le changement de leurs pratiques, à savoir abandonner les ser-
viettes périodiques jetables pour des protections plus écologiques,

- et dernièrement, mettre en place des supports d’attaches de vélos en bas des immeubles, à l’heure où cette  
pratique se démocratise. Nous constatons lors de nos  pérégrinations combien il est difficile de poser nos 
vélos en toute tranquillité.

Nous aimons notre ville, faisons en sorte qu’il y fasse bon vivre.
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